

# "GUERRA ANTI-HIPPIE"

BUENOS AIRES, 20 (UPD). Continúa la Policía Federal lo que se ha dado en llamar la "Guerra Anti-Hippie" En Villa Pueyrredón fueron detenidos 27 jóvenes por llevar vestiduras llamativas y melena larga. En la comisaría se les inició a los mayores un expediente por desórdenes y a los menores por vagancia. Los mayores eran 19 y los menores 8. En la zona costera de esta capital, principalmente frente a la playa Saint Tropez, la policía también ejerció una celosa vigilancia. Los efectivos del orden se ubicaron en las paradas de los medios de transporte y vigilaban a todos los pasajeros que descendían para dirigirse al balneario. Por considerar también llamativas sus vestimentas detuvieron a una pareja considerándolos "Hippies", y a un joven barbudo.

---